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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viele Dialog-Displays will die Stadt Kassel im nächsten Jahr anschaffen? 
 
Wie viele Dialog-Displays wurden bereits angeschafft? 
 
Welche Kosten für die Stadt Kassel entstehen durch die Neuanschaffung? 
 
Wie können sich auch andere Bürger an der Finanzierung beteiligen? 
 
In wie vielen Fällen ist eine solche Beteiligung oder vollständige Finanzierung 
bislang gegeben? 
 
Der Ortsbeirat Südstadt kritisiert, dass bereits seit über einem Jahr eine Zusage 
eines Bürgers zur Finanzierung eines Dialog-Displays vorliege, die Stadt aber 
noch keine konkreten Maßnahmen zur Aufstellung eingeleitet habe. Trifft dies 
zu? Was sind die Gründe für die Verzögerung? 

 
 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
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